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L'anno duemiladieci, addì ventisette novembre, alle ore diciotto, si è tenuta, presso l’SMS Fornaci, 

l’Assemblea dei Soci dell’Associazione   “ Judax Agorà “.  

Sono presenti circa 62 persone.  

      Il Presidente Godani saluta tutti i presenti ed invita gli Assessori, ai Quartieri e allo Sport del 

Comune di Savona, ed il Parroco Don Capaldi, ad introdurre l’assemblea dei soci di oggi; prima 

di lasciare loro la parola egli sottolinea il fatto che, fra i tanti, un sostegno nella realizzazione 

delle nostre iniziative è stato offerto da queste persone, chi da più tempo e chi da meno, nelle 

loro diverse vesti istituzionali; un saluto particolare  e un ringraziamento per la sua presenza 

viene rivolto al Presidente Onorario Lello Ostuni. 

 

Relazione Assessore allo Sport : L’assessore Martino ringrazia tutti per l’attività svolta 

dall’associazione che, a suo avviso, è riuscita a declinare lo sport nella sua accezione migliore; 

reputa molto positivo l’incontro dei giovani con i meno giovani e afferma che per lui sostenerci è al 

tempo stesso un dovere ed un piacere; del resto come amministratore, nonostante l’attuale 

situazione economica, si è dato (lui o l’amministraz. nel suo insieme?) l’obiettivo di “non togliere 

1 € a tutto ciò che andava nei servizi alle persone”. 

Relazione Assessore ai Quartieri: L’Assessore Lirosi afferma di aver, fin dall’inizio, condiviso i 

nostri propositi perché ritiene importante accrescere l’aggregazione sociale promossa anche 

attraverso il ricorso allo sport  caratterizzato, nel nostro caso, da una contenuta  presenza di 

agonismo; lo sport, come le altre attività promosse dall’associazione, hanno evidentemente favorito 

l’incontro e l’unione delle persone del quartiere e non. L’Assessore inoltre precisa che, senza 

l’aiuto di chi fa volontariato, il Comune non potrebbe fare tutto questo e la popolazione ne 

soffrirebbe e ci rimetterebbe parecchio. Per questa ragione egli augura lunga vita all’associazione 

Judax Agorà. 

Relazione Parroco Don Capaldi:  Il Parroco comincia col dire che l’idea di realizzare nel 

quartiere una squadretta di calcio rivolta ai giovani  l’aveva avuta, in passato, anche lui, perché 

riteneva ciò essere una buona occasione di aggregazione sociale; quell’idea si era anche 

concretizzata ma non proseguì, per vari motivi, molto a lungo. Il Parroco quindi esprime 

soddisfazione e apprezzamento per il numero di bambini/persone coinvolte attraverso 

l’associazione oltre che il numero e la qualità di iniziative intraprese nel tempo. 

 

Nel corso della riunione si discute dei seguenti argomenti: 

 

1) Rinnovo del Consiglio Direttivo:  Il Presidente prende spunto dalle parole dell’Assessore 

Lirosi (rispetto alla lunga vita augurata alla Judax Agorà) per sottolineare che molti componenti 

del Direttivo “sono fuori età” per cui ci sarebbe bisogno di linfa nuova, di persone che ci diano 

una mano a portare avanti le cose; ciò in parte avviene già col settore calcio, che conta circa 50 

iscritti; il Presidente invita, in modo particolare, qualche genitore di bambini iscritti alla 

squadra di calcio ad entrare a far parte del Direttivo e della vita del Consiglio Direttivo stesso; 

egli fà questo precisando che ciò permetterebbe al gruppo dei genitori, attraverso i loro 

rappresentanti, di ottenere un contatto/collegamento diretto con le attività; del resto può capitare 

che le persone che attualmente si dedicano a promuovere/sostenere le attività (in qualità di 

volontari) si possano assentare per cui occorre che aumentino le persone disposte ad assumersi 



un minimo di responsabilità anche rivolte, visto l’enorme numero di adesioni, a contribuire alla 

sorveglianza dei bambini e, per quanto possibile, alla prevenzione degli infortuni. Secondo il 

Consigliere Boschi i genitori che dovessero entrare a far parte del Consiglio Direttivo 

dovrebbero funzionare “un po’ da bretella” rispetto agli altri.                                           

     Giunti a questo punto due genitori, il Sig. Massimo Dodino e la sig.ra Gianna Casella, si 

propongono ad entrare a far parte del Consiglio Direttivo. L’assemblea approva all’unanimità.  

 

2) Relazione dell’attività svolta: Il Presidente accenna alle principali iniziative, sportive, culturali 

e ludico-ricreative che sono state organizzate nel corso di quest’anno; e cioè: la riedizione del 

torneo di calcio dei Bagni Marini del Borgo Fornaci “Trofeo dott. Luigi Grosso” (bambini) e 

del Torneo di Volley “Burgu Furnaxi” (utenti del Dip. Di Salute Mentale – d’ora in avanti 

DSM) a cui, oltre alla Judax Agorà, che ha vinto per la seconda volta aggiudicandosi 

definitivamente il trofeo, hanno partecipato i soci dell’SMS Fornaci e la squadra di volley 

dell’ADSO (Associazione Down Savona Onlus); inoltre: la gita a Roccavignale con partita di 

calcio e gara di pesca a coppie sul lago; due mostre di opere futuriste (una presso l’SMS 

Fornaci e l’altra presso l’atrio del Comune di Savona) prodotte dai bambini e dagli utenti che 

frequentano il laboratorio espressivo del Centro di Terapia Patologia Psichiatrica di Savona 

(disegni, ceramiche, foto); gita a Rialto presso la Fattoria Didattica “Cà dell’alpe” a cui hanno 

partecipato una cinquantina di soci fra i bambini, i loro genitori, gli utenti del DSM di Savona e 

alcuni componenti del Direttivo; questa esperienza è stata molto apprezzata perché i 

partecipanti (ed in modo particolare i bambini) hanno avuto l’occasione di andare a cavallo, di 

fare il pane oltre che di consumare un pranzo molto succulento tutti insieme. 

L’assemblea approva all’unanimità l’attività svolta dall’associazione nel corso del 2010. 

 

3) 1° Quaderno della Associazione:  il Presidente informa i presenti del progetto di pubblicare il 

1° Quaderno della Judax Agorà nel quale confluirà la descrizione di tutte le iniziative 

promosse, fino ad ora, dalla nostra associazione; questo 1° Quaderno sarà diviso in tre capitoli: 

il primo si intitolerà “Dalla Judax alla Judax Agorà” e illustrerà, attraverso il contributo, gli 

scritti e i ricordi di molti soci, il percorso svolto nel passaggio dalla vecchia Judax (la cui 

inaugurazione risale a circa 45 anni fa) all’attuale Judax Agorà; il secondo capitolo si intitolerà 

“Futurismo e dintorni” e sarà dedicato ai lavori svolti dai bambini nell’ambito del loro percorso 

scolastico, condiviso con la nostra associazione,  sul tema del futurismo, sviluppato grazie al 

fatto che fra il 2009 e il 2010 ricorreva il Centenario; il terzo capitolo, infine, dedicherà spazio, 

in termini di immagini e di descrizioni/commenti, alle opere prodotte dal laboratorio futurista 

(che ha coinvolto come già detto sia i bambini che gli adulti) in occasione dell’allestimento 

delle due mostre. Si vorrebbe riuscire a presentare questo primo Quaderno entro il periodo 

natalizio, ma non si è certi di riuscirvi poiché i tempi forse sono un po’ troppo stretti.              

L’assemblea approva, salvo un astenuto, questo progetto. 

 

4) Programma attività 2011 e Preventivo economico e finanziario: il Segretario e Tesoriere 

Sprio fà presente che, rispetto all’attività del 2011, l’obiettivo è quello di ripetere le iniziative 

realizzate quest’anno aggiungendo una gita su “Il Grillo” già svolta due anni fa; inoltre, se la 

pubblicazione del 1° Quaderno riscuoterà successo, l’anno prossimo si lavorerà per la 

pubblicazione di un secondo quaderno che racchiuderà i nuovi lavori che verranno svolti sul 

versante culturale e che riguarderanno l’Unità d’Italia, sfruttando, anche in questo caso, un altro 

anniversario che è quello del centocinquantesimo dall’avvio della stessa.  Per quanto invece 

concerne il Preventivo economico e finanziario egli informa che la cifra preventivata per la 

realizzazione delle attività del 2011 ammonterà a circa diecimila euro.                                                                                

L’assemblea approva all’unanimità gli argomenti che rientrano in questo punto. 

 



5) Quota associativa 2011: il Sig. Rauso, membro del Direttivo e componente della Segreteria, 

viste le attuali condizioni del Paese, propone ai soci presenti di mantenere a 10 € la quota 

associativa minima. Inoltre informa delle nuove richieste di ingresso nell’associazione, in 

qualità di socio, presentata dalle seguenti persone: Brao, Sperati, Pugno, Bellanti, Serra, 

Francini e rimanda la decisione di accogliere o meno tali richieste e di ratificare la decisione.   

L’assemblea approva all’unanimità. 

Il Consigliere Rauso informa, inoltre, che ad oggi all’associazione sono iscritte 120 persone; la 

Consigliera Bolla, invece, propone che i genitori dei bambini che frequentano la squadra di 

calcio si associno per sostenere, anche da un punto di vista economico, le attività promosse 

dalla Judax Agorà; a questo proposito interviene il Segretario Sprio per sottolineare che ciò, per 

quanto sia possibile ed auspicabile, comunque rimane una cosa facoltativa. 

 

 

6) Varie ed eventuali:  Il nuovo socio Marino Pugno propone all’attenzione dell’assemblea 

l’opportunità di creare un contatto, fra coloro che dovessero essere interessati, col mondo del 

teatro che lui frequenta.  

      Il socio Mirko Beruto propone l’organizzazione di un ulteriore torneo, che lui sosterrebbe 

economicamente, di tipo non agonistico e privo di classifica finale, intitolato a Stefano Merialdi, 

bambino………..???? 

      Il Consigliere Rauso propone che la carica di Presidente Onorario rimanga affidata al socio 

Raffaele Ostuni, che, con la propria presenza, mantiene vivo il ricordo del fratello…..(??). 

L’assemblea approva all’unanimità. 

     Per concludere, il Consigliere Rauso precisa che durante gli allenamenti della nostra squadra di 

calcio sul campo sono presenti allenatori di altre squadre; è importante però che sia noto a tutti 

che noi siamo e non saremo mai una succursale si alcuna società sportiva e che, in ogni caso, se 

i bambini e/o i genitori degli stessi decidessero di proseguire l’attività sportiva altrove 

naturalmente sarebbero liberi di farlo. 

 

   Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 19,15 la seduta termina. 

 

 

 

                                   Il Segretario                                                  Il Presidente 

                                Calogero Sprio                                              Silvano Godani 

 

 

 


